

P R E S E N T A C I O N

La voz tranquila de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, como alma y cabeza del Poder Judicial de la Federación, ha permanecido incólume durante sus 160 años de existencia. Los muros, las calles, los lugares geográficos y el tiempo, como espacios concretos y circunstanciales que de alguna forma delimitaron los hechos y acontecimientos en los que se ha circunscrito la actuación del más Alto Tribunal, son testigos de su presencia histórica, de su apego a la ley, firmeza, rectitud y valor en el desempeño de su función, así como del decoro con el que ha defendido en todo tiempo las garantías individuales y sociales que consagran la Constitución Federal.

Por estos motivos se solicitó del licenciado Francisco Arturo Schroeder Cordero que realizara la investigación y el estudio de los lugares y recintos que ha ocupado la Suprema Corte de Justicia de la Nación desde sus inicios hasta nuestros días. El trabajo que se presenta en este volúmen constituye una aportación del Poder Judicial de la Federación para conmemorar también el inicio del movimiento libertario de 1810, y de la revolución de 1910, que culminó con la Constitución de 1917. Para celebrar tan significativos eventos el Presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Jorge Iñárritu y Ramírez de Aguilar, giró instrucciones para que se realizara esta obra.